



Procès-verbal du 9 avril 2026

Mode: virtuel

1. Mot de bienvenue et reconnaissance du territoire.

2. Constatation de quorum (7 membres votants)

Présents : Diane Lamoureux, Amine Aïdouni, Benoît Pétréau, Marie-Camille Lalande, Amélie Gadiant, Carl Poulin, Christine Moreau, Alexandra Baril, Connie Régimbald.

3. Adoption de l'[ordre du jour](#) :

- Proposé par: Alexandra Baril
- Adopté par: Marie-Camille Lalande

4. Adoption du procès-verbal de la dernière réunion:

- Proposé par: Carl Poulin
- Adopté par: Benoît Pétréau

5. Mise à jour du CEPEO :

- La pelletée de terre symbolique a été faite le 27 mars 2026.
- L'entrepreneur termine actuellement l'installation et la sécurisation du chantier et prépare le terrain.
- Les demandes administratives qui se font auprès de la ville (pour pouvoir creuser, installer les canalisations d'eau, les câbles d'électricité etc) sont la plus lourde tâche en ce moment
- Le CEPEO partagera une vue aérienne du chantier chaque trois mois, pour suivre la construction.
 - Reste à valider auprès des communications comment ces images vont être partagées, où, etc. Il n'envisage pas trop de complication car ce ne sont pas des images confidentielles.
- Alexandra partage la joie et l'émotion de participer à la pelletée de terre.

6. Présentation de l'Association de récréation du centre récréatif Plant

- a. Représentante Alison Smedley, mère de la communauté L-A et membre de l'ARCRP; elle nous présente l'Association et tâte le pouls du groupe pour se joindre à une initiative qu'elle propose
- b. L'ARCRP:
 - i. OBNL, dirigé par des bénévoles. Elle s'est mobilisée au début du projet de réaménagement du centre communautaire, pour faire valoir les intérêts des habitants du quartier.
 - ii. Elle propose de la programmation gratuite pour tous mais est axée surtout sur les jeunes et les ados, surtout de milieux défavorisés.
 - iii. Elle s'occupe aussi de la patinoire en hiver, de donner des bons de natation aux jeunes, d'améliorer les espaces publics autour du CR, de la rue Elm.
 - iv. Son plus grand programme est un programme estival pour jeunes pré-ados et ados, ceux qui sont trop grands pour les camps mais trop jeunes pour un emploi d'été. Leur propose des activités pendant la journée, qui les occupent de façon productive en favorisant l'autonomie. Comprend aussi une composante de mentorat par des ados plus vieux (leur travail compte comme heures de bénévolat).
 - v. L'association propose aussi des activités ponctuelles comme une fête de l'Halloween, lors de la journée de V&R le 30 septembre, etc.
 - vi. Carol la directrice du groupe vient de déposer une demande de fonds pour appuyer un projet de jeux libres de style "risky play"; l'Association cherche à embaucher quelqu'un qui organiserait cette programmation au parc.
 - vii. Des parents aimeraient-ils se joindre à cette initiative? De façon plus large, il y a aussi des places libres sur le CA du groupe.
- c. Mme Lamoureux propose à Alison de communiquer son appel d'intérêt à la communauté scolaire de L-A, elle va lui envoyer l'information nécessaire.
 - i. Le CE est d'accord
- d. Alexandra:
 - i. Le programme est-il encadré par la Ville, ou par l'association?
 1. Alison: il est séparé. Les bénévoles sont recrutés directement par l'association. Ils ne veulent pas entrer en compétition avec les camps d'été.
 2. Le but c'est d'encourager la Ville à offrir des programmes semblables
 - ii. Pendant l'été seulement ou à l'année longue?
 1. Les bons de natation sont à l'année; les jeunes pourraient aussi aider à la patinoire, mais le gros de l'activité est surtout en été; outre le programme pour les jeunes, ils travaillent actuellement à animer quelque chose avec le festival italien sur Preston.
 - iii. La programmation est-elle offerte en anglais seulement à l'heure actuelle? L'association est ouverte à offrir en format bilingue, c'est ça?
 1. Alison vient de se joindre en juin, et a proposé d'offrir des activités en français. Il serait intéressant de voir quelles autres langues sont parlées par les jeunes (comme le vietnamien) et offrir dans cette langue-là aussi.

2. Avec plus d'appui elle pourrait offrir plus de français - invitation à se joindre! Comme d'autres parents de l'école qui en font déjà partie.
- iv. Feedback recherché! Alison demande que l'on partage ce que les gens aimeraient voir dans un tel programme (qui est gratuit, certes, mais on ne veut pas ghettoïser les gens dans le besoin - comment le rendre plus attirant pour toute la communauté?)

7. Mot de la direction:

- Cours d'école;
 - Mme Lamoureux a contacté les immobilisations du CEPEO pour demander que de la petite roche soit ajoutée autour des portatives pour diminuer la boue dans la cour d'école.
 - Le budget a été accordé, des appels d'offres ont été faits pour choisir le fournisseur de petite roche.

8. Mot des représentantes de l'école

- Personnel enseignant :
 - M. Benoît: La fin de l'année arrive et la fête qui l'accompagne aussi. Merci de partager les tâches avec lesquelles vous avez besoin d'aide de la part des enseignantes et enseignants dès que possible.
- Personnel non enseignant:
 - Mme Connie partage un message de M. Jean-François:
 - Le tournoi de hockey du cycle moyen (4e à 6e) vient de commencer.
 - Les matchs ont lieu à l'heure du dîner, dans le gymnase, les lundi, mercredi et vendredi. L'équipe gagnante jouera contre les profs le 4 mai.
 - Tous les enfants qui le veulent ont le droit de jouer! Les enfants qui ne veulent pas jouer peuvent être spectateurs.
 - Question: Les enfants ont-ils le droit d'apporter leurs bâtons de la maison?
 - À voir.
 - Alexandra demande si une foire scolastique est prévue.
 - Oui, le 6 mai, la communication arrivera bientôt.

9. Mot sur le Budget :

- 2009,25 \$ à dépenser d'ici la fin de l'année scolaire. Suite à la décision prise par le conseil ici-bas, le budget est de 1809,25\$.
- 542\$ dans le fonds de participation des parents.
- Est-ce qu'on peut consulter le personnel pour décider quoi acheter?
 - Mme Diane va faire le suivi.
- Christine propose de donner 200\$ pour la graduation des jardins. Décision approuvée par le groupe.

10. Mises à jour des comités

- Fête de fin d'année:
 - Le groupe va se rencontrer bientôt pour discuter!
 - Date : le 11 juin (reporté en cas de pluie au 16 juin)

- Santé et sécurité:
 - o Marie-Camille: Une présentation aura lieu à l'école Devonshire le 11 mai, qui abordera, grâce à différents intervenants communautaires, la question de la consommation de drogue et l'itinérance dans notre communauté, afin d'aider les enfants à mieux comprendre la situation avec bienveillance, compassion et en toute sécurité.
 - Pouvons-nous communiquer l'affiche contenant les détails et le lien pour l'inscription à notre communauté de parents?
 - Mme Lamoureux répond que l'on peut aisément la partager sur le FB des parents, et qu'elle va s'informer quant à la manière de le partager avec les réseaux de l'école.
 - Y a-t-il un intérêt à organiser ou participer à un tel atelier en français?
 - Les membres répondent que oui; la première étape sera de vérifier auprès du Directeur de la sécurité du CEPEO si quelque chose de semblable existe déjà.

11. Questions du public

Aucune question du public.

Levée de la réunion proposée par : M. Benoît

Adoptée par : Alexandra Baril

Prochaine réunion le 14 mai, écrire à Mme Diane notre choix: en virtuel ou en personne